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本日の例会

東南海・南海地震について

和歌山県危機監理官 森 崇様

次の例会 9 月 16 日（水）

クラブフォーラム（35 周年記念行事について）

リーダー 西溪 35 周年記念委員長

先週の例会記録 9月 1 日（火）

◇卓話 村上有司ガバナー公式訪問（3ＲＣ合同）

於、ダイワロイネットホテル和歌山

◇ビジター（サイン受付）和歌山北１名

◇出席報告

（会員数 21 名、出席免除会員 1 名）

本日出席(9/1) 14 名 66.67%

先々週出席(8/19) 19 名 95.00%

◇Ｓ.Ａ.Ａ. （代行、主井知子）

～時間の都合上割愛させて頂きます～

◇村上ガバナー公式訪問プログラム

9：30～（約 15 分）和歌山市長表敬訪問→ダイワ

ロイネットホテル和歌山へ移動→休憩→10：40～

3RC 合同懇談会（約 90 分）出席者；村上ガバナー、

神谷ガバナー補佐、小門ガバナー補佐、津村地区

副代表幹事、3RC 会長幹事→例会場へ移動→12：

20～お食事→12：30 点鐘→12：40～君が代、ロー

タリーソング、会長幹事報告→13：00～村上ガバ

ナー卓話→13：30 例会終了。

※右欄より続く

リベラル派のケニー会長に期待するところ大なるも

のがありますが肥大化したRI組織にあって会長一人

の掛け声で直ちに方向が変わるほど生易しい問題で

はありません。※次週週報に引続き掲載致します。

＊会長報告＊ 岩橋本博会長

・ガバナー公式訪問にちなみ今年度の会長方針を

発表させて頂きました。

＊幹事報告＊ 中筋正浩幹事

・特にございません。

＊公式訪問に当たって・・ご挨拶＊

村上有司ガバナー

公式訪問は地区で唯一のRI役員であり地区管理者

であるガバナーが地区内クラブを訪問し・RI の原

状と方針を伝えること・今年度地区計画を説明し

又各クラブの問題点を検討することを目的として

行なわれます。私は各クラブが日頃開催している

例会場を直接訪ね皆様方と意見交換することにし

ました。「RI の原状と方針」について。ロータリー

クラブは 200 余の国又は地域に 32000 を超えるク

ラブと 120 万人余りの会員を持つ世界最大の民間

奉仕団体に成長しました。しかしここ数年会員の

減少傾向に歯止めがかからず又ロータリー組織の

あり方や活動方針をめぐる意見の違いなどから

『最近のロータリーは何かおかしい』との声をよ

く聞きます。そんな中ジョン・ケニーRI 会長は今

年１月サンディエゴ（米国）で開かれた“国際協

議会”で 2009-2010 年度の RI テーマを「THE

FUTURE OF ROTARY IS IN YOUR HANDS
（ロータリーの未来はあなたの手の中に）」とする

と声高く宣言されました。ともすれば「RI 本部こ

そがロータリーの指揮・命令の発進源である」と

の考えが強まっている中で「ロータリーの未来を

つくるのはエバンストン（ロータリー本部）でな

くあなた方クラブである」との提言は格調高いも

のです。※

例会日 毎水曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

例会場 和歌山市中 639-6

ラヴィーナ和歌山 ℡073-454-0010

事務局 〒640-8156 和歌山市七番丁 26-1

ﾀﾞｲﾜﾛｲﾈｯﾄﾎﾃﾙ和歌山 2F TEL・FAX 073-432-1654

会長 岩橋本博 幹事 中筋正浩

クラブ会報（広報・ＩＴ）委員長 田中敬彦

クラブ会報（広報・ＩＴ）副委員長 中井秀行

四つのテスト

われわれがものごとを考え、言い、または １）真実かどうか？ ３）好意と友情を深めるか？

為そうとする場合は、これに照合してから ２）みんなに公平か？ ４）みんなのためになるかどうか？

2009-2010 年度 国際ロータリーのテーマ

ロータリーの未来は

あなたの手の中に


